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新华社北京4月 11日电（记者 李
寒芳）国家主席习近平 11 日下午在中
南海瀛台会见了新当选并获中央政府
任命的香港特别行政区第五任行政长
官林郑月娥。

习近平对林郑月娥当选并被任命为
香港特别行政区第五任行政长官表示
祝贺。习近平说，你在政府工作 36 年，
特别是香港回归后在特别行政区政府

担任多个重要职务，爱国爱港立场坚
定，勤勉务实，敢于担当，行政经验丰
富，具有驾驭复杂局面的能力，在香港
社会认可度一直很高，对国家和香港有
心、有力、有承担，符合中央对行政长官
的一贯标准。你成功当选实至名归。

习近平表示，今年是香港回归祖国
20 周年。20 年来，“一国两制”在香港
的实践取得巨大成功。宪法和基本法

规定的特别行政区制度有效运行，香港
保持繁荣稳定，国际社会给予高度评
价。与此同时，作为一项开创性事业，

“一国两制”在香港的实践也需要不断
探索前进。20 年来，香港经历了不少
风风雨雨，这个阶段有挑战和风险，也
充满机遇和希望。作为新一任行政长
官，你责任重大、使命光荣。中央坚持

“一国两制”、“港人治港”、高度自治的

决心坚定不移，不会变、不动摇，将全力
支持你和新一届特别行政区政府依法
施政。希望你不负重托，带领特别行政
区政府和社会各界，紧紧依靠广大香港
同胞，全面准确贯彻落实“一国两制”方
针和基本法，团结包容，勠力同心，锐意
进取，为香港发展进步作出贡献。

张德江、李源潮、栗战书、杨洁篪等
参加了会见。

习近平会见林郑月娥

新华社北京4月11日电（记者 李寒
芳）国务院总理李克强 4月 11日上午在
中南海紫光阁会见林郑月娥，颁发任命
她为中华人民共和国香港特别行政区第
五任行政长官的国务院第678号令。

李克强首先祝贺林郑月娥当选香港
特区第五任行政长官。李克强表示，中央
政府全力支持你和新一届特区政府的工

作，全力支持香港发展经济、改善民生、加
强与内地交流合作。香港的发展既是自身
的需要，也是国家的需要。今年，中央政府
要研究制定粤港澳大湾区发展规划，将推
出内地和香港之间的“债券通”，目的就是
进一步密切内地与香港的交流合作，继续
为香港发展注入新动能。只要有利于香港
繁荣稳定、有利于内地和香港互补互利、有

利于巩固和提升香港三大中心地位的措
施，中央政府都将一如既往予以支持。

李克强希望林郑月娥不负众望，积
极作为，团结带领香港特区政府和社会
各界，全面准确贯彻“一国两制”方针和
基本法，认真谋划香港整体和长远发展，
增强香港的竞争力；更加注重改善民生，
让香港民众更多受惠；高度关注世界经

济金融形势变化，为香港发展迈上新台
阶营造稳定环境。

林郑月娥感谢中央政府对她的任
命，以及对香港发展的关心和支持，表示
将尽职履责，全力做好工作，不辜负中央
政府的信任和香港市民的重托。

杨晶主持颁发国务院令仪式。杨洁篪
参加会见。

李克强会见林郑月娥
颁发任命林郑月娥为香港特别行政区第五任行政长官的国务院令

林郑月娥身着旗袍和中式外套，言
谈中充满自信。她说，香港回归祖国 20
年来，“一国两制”在香港有着成功的实
践，香港对“一国两制”的信心不会改
变。作为下一任行政长官，将继续依照
基本法的要求施政，确保“一国两制”在
香港的落实不走样、不变形。

林郑月娥强调，香港特区行政长官
既是行政机关的首长，也是整个特区的
首长，既要对香港特区及市民负责，也要
对中央人民政府负责。无论是特区政府
还是中央人民政府，目标是一致的，就是

要保持香港的繁荣稳定。行政长官必须
当好香港特区和中央人民政府之间的

“桥梁”角色，既要把香港市民的意见、诉
求和感受全面、准确地告诉中央人民政
府，也要把中央对香港特区的政策准确
地向香港市民解释。

林郑月娥说，经过回归后近 20年的
发展，香港目前仍然是国际金融中心和
国际大都会，是全球最自由经济体，依然
保持着很强的竞争力。然而，随着全球
经济增长放缓和保护主义抬头，香港的
传统产业优势正在缩窄。

林郑月娥提出，未来特区政府必须
稳中求变。政府对经济发展的角色要变
得比较积极有为，政府不单要当好“服务
提供者”和“监管者”，还要成为“促成者”
及“推广者”；要通过财政、税务等方面的
新措施增强香港的竞争力。同时，经济
的发展成果，必须要广泛地让香港市民
分享。

林郑月娥并不回避香港经济发展目
前遇到的困难。她说，包括如何开发更
多经济发展所需的土地，怎样解决劳动
力不足和服务业接待容量有限等问题，

都是新一届政府所要重点考虑的问题。
林郑月娥提出，新一届特区政府将

每年增加 50亿港元的教育经常开支，这
一竞选政纲令许多老师“很感动”。因为
目前香港的一些学校由于学生人数减少
遭受了很多冲击，有的时候要撤校、减
班、老师没有编制或职位。

林郑月娥认为，教育不仅仅是钱的
问题，还是心的问题，要用心培育下一
代。投放一些新的资源是为了能够马上
解决教育领域目前面临的不稳定问题。
但更为重要的是，要让教育制度达到更
高的要求。林郑月娥表示，她对香港教
育的要求，就是必须要让下一代成为对
国家有认同感、爱香港，而且具有国际观
的一代。

林郑月娥在受访时笑言，自己已经
不再年轻，但十分重视与青年的交流，特
别愿意倾听青年的声音。她说，青年是
香港的未来，是社会最有活力、最有创新
力和对推动社会发展最具潜力的一代。
她对香港下一代充满信心，只要给他们
提供新的环境，他们一定会比上一代人
发展得更好。她特别提到，要帮助青年
人的学业、事业、置业，也要给青年人议
政、论政和参政提供更多的机会。

在一个半小时采访的最后，当被问
到作为香港回归以来第一位女性行政长
官的感受时，林郑月娥面带微笑地说，我
们强调两性平等，我希望我的这次当选
能够感染更多的女性参与政治的工作，
让更多的女性更积极、火热地参与香港
的事务。

尽力为民 尽心报国
——访香港特区第五任行政长官林郑月娥

新华社记者 胡创伟 颜 昊

新华社济南4月11日电 山东省十二届人大常委会第二十八
次会议 4月 11日决定，接受姜异康辞去山东省人大常委会主任职
务的请求，决定任命龚正为山东省人民政府副省长、代理省长。

龚正任山东省代省长

新华社兰州4月11日电 11日上午举行的甘肃省第十二届人民
代表大会常务委员会第三十一次会议决定，接受林铎辞去甘肃省人
民政府省长职务的请求，决定任命唐仁健为甘肃省人民政府副省长、
代理省长。

唐仁健任甘肃省代省长

新华社平壤4月11日电（记者 程大雨 吴强）据朝中社 10日报
道，朝鲜外务省发言人表示，美国侵略朝鲜的行动已“达到危险阶
段”，并警告将予以回击。

发言人当天对朝中社发表谈话时表示，朝方注意到美国突然把
航母战斗群驶往朝鲜半岛水域，如果美国选择“先发制人打击”或“清
除首脑部门”等军事选项的话，朝方将予以回击。

发言人指出，特朗普政府接连将战略打击手段引入半岛，但朝鲜
绝不会乞求和平，将“超强硬对抗招惹朝鲜者”，以强大力量守卫自
身。对于由此酿成的灾难性后果，美国将负全部责任。

另据朝中社报道，朝鲜人民军总参谋部发言人10日强烈谴责美
国对朝鲜和韩日等使用双重标准。这位发言人说，美国对于韩国所
说的“可以打击朝鲜全境”等挑衅言论一言不发，却每当朝鲜进行军
事训练时，就冠上“挑衅”和“威胁”的罪名，“美国人的双重标准和两
面主义不容忽视”。

朝鲜警告将对美国
“侵略”行动予以回击

新华社旧金山4月10日电（记者 马丹）“维基揭秘”网站最近披
露了据称是美国中情局与网络攻击相关的一批秘密文件，代号为“拱
顶 7”。美国信息安全公司赛门铁克 10日说，它长期跟踪的一个北
美黑客组织“长角牛”所使用的黑客工具，与“拱顶 7”文件所记录的
黑客工具开发时间表和技术规格相吻合。虽然没有直接点出中情
局，但赛门铁克公司认定这个黑客组织与这批文件来源于同一机构。

“维基揭秘”网站在 3月份分三次披露了“拱顶 7”文件。在这批
文件中，有近 9000份文件介绍中情局全球黑客计划的方向、恶意代
码库以及可侵入 IT产品的黑客工具，有 12份文件揭露中情局将恶
意代码植入苹果 Mac电脑和 iPhone手机的技术手段，有 676份源
代码文件可用于迷惑调查人员，把中情局发起的病毒和黑客攻击嫁
祸给中国、俄罗斯等其他国家。

但目前中情局并没有确认这批文件的真实性。
赛门铁克安全响应团队在公司官方博客上公布分析报告说，他

们在过去3年里跟踪的一个名为“长角牛”的黑客组织所使用的黑客
工具，与“拱顶 7”文件所记录的黑客工具开发时间表和技术规格相
吻合。“长角牛”除了使用“拱顶 7”文件所包含的关于躲避调查的手
段，还采用了与“拱顶 7”文件所包含的一些加密协定。赛门铁克安
全响应团队虽然没有指明“长角牛”成员由中情局特工组成，但认为，
鉴于工具和技术手段极为相似，“长角牛”的活动与“拱顶 7”文件无
疑出自同一机构。

据赛门铁克介绍，“长角牛”至少从 2011年开始活跃起来，利用
一系列后门木马病毒和“零日”漏洞攻击目标。赛门铁克从 2014年
开始跟踪“长角牛”，发现它已经侵入亚洲、非洲、中东和欧洲16个国
家的至少 40个目标。这些目标都是一个国家层面的攻击者所感兴
趣的，包括政府和国际组织，并涉及金融、电信、能源、航空、信息技
术、教育和自然资源等领域。

赛门铁克还说，“长角牛”所使用的恶意代码具备一个高级网络间
谍组织的所有特征。在“维基揭秘”披露“拱顶7”文件之前，赛门铁克
就判断“长角牛”属于一个资源丰富、从事情报收集的机构。“长角牛”
周一至周五的标准工作时间也与一个国家支持型黑客组织相符。

赛门铁克证实:

中情局黑客工具
被用于全球攻击

本报讯（记者 陈凯）2017郑开国际垂直马拉松赛，将于本
周日在郑州“第一高”——绿地“双子塔”举行。目前，本次比赛
的报名正在火热进行中。由于报名采取的是报满即止的方式，
名额有限，想要参赛的爱好者报名需从速，具体详情可登录郑
开官网进行了解。这是记者昨日从郑开国际马拉松赛执委会
获得的消息。

2017郑开国际垂直马拉松赛，由河南省体育局主办，郑开
国际马拉松赛执委会承办。比赛将于本周日在郑州地标性建
筑——高度达到 285米的目前郑州第一高绿地“双子塔”举行，
比赛方式为从“双子塔”1层攀登至64层，垂直距离达到285米，
参赛选手将攀登 1875阶台阶。本次比赛设有团体赛、个人赛、
体验赛、亲子赛、情侣赛5项目，比赛奖金及奖品总额为6万元。

垂直马拉松赛，顾名思义就是在知名地标性建筑内进行垂
直高度的跑步比赛，也就是“登楼大赛”。

垂直马拉松周日开赛

本报讯（记
者 刘超峰）昨
天，记者从市足
协获悉，由郑州市足协主办、方盈体育承办的郑州
市业余足球联赛日前揭开战幕，16支队伍在绿茵场
上捉对厮杀。

在最先开打的乙组比赛中，方盈奔跑足球队对
阵夺冠热门老班底，尽管拥有朱亮、汤文胜、马武等
骁将助阵，但在王寿伟、波尔乌、聂磊等多名主力缺
阵的情况下，最终两度领先的老班底还是痛失好局，
被方盈奔跑3∶2实现逆转。

在乙组的另外
几场比赛中，磐涅
飞火 5∶1击败广利

装饰，快乐周末4∶1力克七十年代，华联通7∶1大胜
元亨利。而在最引人关注的甲组比赛中，郑州东方
今典首战告捷，以 7∶0的大比分完胜翼风。值得一
提的是，本届赛事将持续至5月底，周中周末都有比
赛，势必让众多踢球者过足瘾。

据了解，作为一项拥有悠久传统的足球赛事，郑
州市业余足球联赛为众多业余足球爱好者提供了一
个展示自我的舞台。

郑州市业余足球联赛开战

本报讯（记者 陈凯）昨天，2017年全国田径大奖赛系列赛（郑
州站）在河南省体育中心鸣枪开赛。在当天下午进行的女子跳远项
目的争夺中，河南名将许小令技压群芳以6米 50的成绩夺冠，为东
道主河南田径队拿下了本站比赛的首金。

本次郑州站的比赛，是今年全国田径大奖赛系列赛继淮安站后
的第二站，为期3天，由国家体育总局田径运动管理中心主办，河南
省体育局承办，河南省田径运动管理中心、河南省体育中心协办，
吸引了来自全国各地及各行业体协 37支代表队的 1170余名选手
参赛。比赛共设有 100 米、200 米、跳远、铅球、铁饼等 21项男子
项目、22项女子项目。由于郑州站的比赛是今年全国田径室外赛
事的第二站，再加上又是天津全运会田径项目的积分赛，因此各
队纷纷尽遣主力出战，如来自山东的我国男子跳高名将张国伟，
女子标枪名将刘诗颖、李玲蔚，来自上海的男子 110 米栏名将谢
文骏等都悉数参赛。在昨天上午结束的男子跳高决赛中，张国伟
以 2米 24获得银牌，北京的王宇以 2米 28折桂；刘诗颖、李玲蔚则
包揽了女子标枪的冠、亚军。

作为东道主的河南省田径队，共派出了71名健儿在家门口“作
战”——参加郑州站27个单项的角逐，这其中就包括了上届全运会
男子铅球冠军王广甫和女子跳远冠军许小令。昨天下午进行的女子
跳远比赛，许小令率先出战，还处于伤病恢复期的她状态良好，一共
跳了4跳，成绩先后为6米37、6米50、6米34和6米40，最终，她以6
米 50的成绩获得郑州站女子跳远项目的冠军。许小令赛后平静地
说：“这次比赛，我的主要任务还是训练调状态为全运会做准备，毕竟
刚刚从伤病中恢复。不过，我对于自己的这个成绩还是比较满意的，
今天风很大，又是顶风跳，比较困难，自己跳下来了成绩也还不错。
接下来就是全力备战全运会，争取在天津有更好的发挥。”

谈及我省健儿参加本站比赛的目的，省田径运动管理中心主任
姚海涛说：“本站比赛我们的主要目的还是检验队伍冬训的效果。
由于全运会田径决赛采取的是总积分晋级制，因此我们就是按照既
定的目标获得相应的积分即可，重点队员通过比赛找找状态，对于
成绩没有硬性要求；年轻队员则是以赛带练，积累大赛经验。”

全国田径大奖赛系列赛是我国田径项目水平最高的全国性赛
事之一，今年的系列赛共分为 3站分站赛和 1站总决赛。每名参赛
选手或运动队，以 3站分站赛中取得的最好成绩进行排名，排名径
赛（包括全能）项目前 24 名、田赛项目前18名、接力项目前14名的
队伍，获得参加今年总决赛的资格。

全国田径大奖赛郑州站
许小令女子跳远勇夺冠

本报讯（记者 陈凯）经过 3天激烈比拼，郑州市阳光体育小
学生篮球比赛日前在郑州师范学院东校区体育馆落下帷幕。最
终，农科路小学、纬一路小学两队分获本次比赛男、女甲组的冠
军;男、女乙组的冠军则被八一路小学和航空港区外国语小学两
队获得。

本次市小学生篮球比赛，由市体育局、市教育局主办，市篮球
协会承办。比赛共吸引了来自全市各市区 67支小学代表队的
800余名篮球小将参赛。根据这些参赛选手的年龄，比赛分为
男、女甲组，男、女乙组4个组别。尽管只是小学生的篮球比赛，
但篮球小将们的职业素养和技术丝毫不比成人逊色，突破、配合、
妙传、投篮……一招一式颇有“巨星风采”，大家在篮球场上尽情
演绎属于自己的“激情篮途”。

市小学生篮球比赛是我市篮球界的一项传统赛事，每年举
行一次，旨在检验我市篮球后备力量的水平，发现苗子运动员。
市篮球协会秘书长李建胜告诉记者：“今年与以往赛事最大的不
同就是与中学生比赛分开举办，这样更大限度地吸引了全市各
小学积极参赛，对于篮球运动在我市各小学的普及和发展起到
了积极的推动作用。”

市小学生篮球赛落幕

“今年是香港回归祖国20周年，
非常荣幸能在这个历史性时刻成为
下一任行政长官，同时也感到非常的
任重道远。作为特区的行政长官，最
重要的是坚持‘一国两制’、‘港人治
港’、高度自治的方针，全面、准确地
按香港基本法办事。”

香港特别行政区第五任行政长
官林郑月娥女士7日下午在位于香
港中环的候任行政长官办公室接受
新华社和中央电视台记者的联合采
访，就如何全面准确贯彻“一国两制”
和基本法，善用国家发展机遇，团结
香港社会，推动经济发展，改善住房、
教育以及强化青年工作等20多个问
题回答了记者的提问。她表示，未来
5年将尽力为香港市民服务，尽心为
国家作出贡献。

三位外援特谢拉、拉米雷斯和洪正好分别进球，帮助江苏苏宁队在11日晚进行
的亚冠小组赛第四轮比赛中主场3∶0大胜日本大阪钢巴队，提前两轮锁定小组头名，
队史首次从亚冠小组出线。图为拉米雷斯（中）带球突破。 新华社发


